Studio
28 m?
Réf. 4147-BAU

120 000 €

Les Orres
Appartement a vendre (05200)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3242721.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3242721.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3242721.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3242721.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3242721.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/05/annonce-vente-appartement-les-orres-3242721.html

résidences
immobilier

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier
avec la référence 4147-BAU (Lien direct sur les photos)L'Office
Immobilier des Orres vous propose a la vente cet appartement de type
1 de 28m2.Situé dans la Station de ski des Orres 1650, au sein de la

\ )
résidence le Méale, a proximité immédiate des pistes de ski et des B4 , - i _ IHT' :ﬂf

sentiers de randonnées pédestre.Cet appartement rénové se compose . ¥ ' 1 l \

d'un séjour-cuisine donnant sur un balcon permettant d'admirer la vue

sur les montagnes, sur le Lac de ...

The address of the property, the virtual tour video and all the financial information
are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference
4147-BAU (Direct link on the photos)The Orres Real Estate Office offers for sale
this type 1 apartment of 28m2.This property is ideally located within the Méale
residence, near the 1650 station, offering very close access to the ski slopes and
hiking trails. The apartment has benefited from a complete renovation with quality
furniture and consists of a large sleeping area perfect for a double bed.The kitchen

open to the living room ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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